



# CERCA DE LA RECTA FINAL

**L**as precandidatas, y precandidato, a la presidencia de la República cerraron su período de precampañas y se perfilan a la recta final de este proceso electoral.

Con el inicio de las campañas en el mes de marzo en el horizonte, comienza a correr el reloj y cada día que termina se pierde la oportunidad ya sea de afianzarse en las preferencias del electorado o de intentar sumar más votos a su causa.

Mientras Claudia Sheinbaum tuvo ayer un acto masivo en el Monumento a la Revolución en la Ciudad de México, Xóchitl Gálvez estuvo arropada por sus seguidores en Guanajuato, uno de los principales bastiones panistas.

Por su parte, Jorge Álvarez Máynez, quien entró en la contienda de último minuto, estuvo en Monterrey, Nuevo León, acompañado del fallido aspirante Samuel García.

La contienda por la silla presidencial será de tres personas, pero es muy probable que se defina entre las dos candidatas.

El 2 de junio será un día histórico para el país, ya que no solo celebrará las elecciones más grandes de la historia de México, si no que podría ser el día en el que por primera vez se elija a una mujer como presidenta.

Ese día también se definirá el rumbo de dos proyectos políticos, de un lado la permanencia en el poder de Morena, la Cuarta Transformación y del movimiento que inició hace varios años el presi-

**A partir de mañana cada día y cada evento contará en la contienda electoral, por lo que los candidatos buscarán ganar adeptos, robar votos y permanecer en la preferencia del electorado**

**El 2 de junio será un día histórico para el país, ya que no solo celebrará las elecciones más grandes de la historia de México, si no que podría ser el día en el que por primera vez se elija a una mujer como presidenta**

dente saliente, Andrés Manuel López Obrador.

Sobre los hombros de Claudia Sheinbaum no solamente está ganar la elección y ser la primera mujer presidenta, también continuar con el legado y proyecto del político tabasqueño, mientras él, de acuerdo con declaraciones, se alejará de la vida política en el país.

En una alianza que hasta hace poco tiempo podría parecer anti-natural (PAN, PRI y PRD), Xóchitl

Gálvez busca ser la voz de la oposición y ganar los votos de todos aquellos que están en contra de la actual administración.

El principal problema que tiene que enfrentar la panista es el hartazgo de la sociedad por los partidos políticos y convencerlos de que ella es diferente a los ex-presidentes que tuvieron tanto el PAN como el PRI.

En la tercera vía, se arrancó tarde y Jorge Álvarez Máynez no ha podido acelerar. El emecista que busca ser la tercera opción para el electorado, también fue la tercera opción dentro de su partido, luego de que coqueteara con el ex-canciller Marcelo Ebrard y fracasaran las aspiraciones del gobernador de Nuevo León, Samuel García.

Mientras se preveía que García podría robarle votos a Gálvez y a Sheinbaum e incluso hacerse con un sorpresivo segundo lugar, es muy probable que no ocurra el mismo fenómeno de Álvarez Máynez, ya que aunque su precampaña fue muy corta, ya fue duramente criticado por proponer implementar un modelo de seguridad similar al que lleva a cabo Nayib Bukele en el Salvador.



### LOS TRES CANDIDATOS

Candidatos presidenciales que aparecerán en la boleta y los partidos políticos a los que representarán:



**Claudia Sheinbaum**  
Juntos Seguimos  
Haciendo Historia



**Xóchitl Gálvez**  
Fuerza y Corazón  
por México



**Jorge Álvarez Máynez**

